



# 辻かおる出前通信

第13号

発行者：公明党豊島区議団 豊島区東池袋1-18-1 TEL 3981-1428 平成22年4月

## 豊島区「子ども手当」の支給方法が決定しました！

平成22年4月下旬までに、「子ども手当のお知らせ」が届きます

4月1日現在で区内に住民登録や外国人登録があった子どもの保護者に対して、今までの児童手当の受給状況等から、個別に「子ども手当のお知らせ」が届きます。

4月2日以降に豊島区に転入または出生したお子様については、新規の認定請求が必要ですので、転入届または出生届後に子育て支援課に申請して下さい。

内容をご覧の上、手続きが必要な場合には子育て支援課に申請を！

子ども手当の詳細は、4月15日付け「広報としま」、並びに豊島区公式ホームページ(<http://www.city.toshima.lg.jp/>)をご覧下さい。

※問合せ先：区役所 子育て支援課児童給付係 03-3981-1437

## ～なぜ公明党は「子ども手当」に賛成したのか～



平成22年度の子ども手当は、民主党がマニフェストで主張した“全額国費”で賄う「子ども手当」とは全く異なるものです。今回の法案は、今年度限りの措置であり、これまでの児童手当法の枠組みを活用して、中学卒業までの子ども1人当たり月1万3000円を支給することになりました。

これは、公明党マニフェストの「児童手当の支給対象を中学卒業まで拡大し、支給額を倍増」との主張が実質的に実現する内容であり、さらに、民主党が児童養護施設入所児への支援などを含む法案修正に応じたため、賛成致しました。

公明党は、子ども手當に限らず、今後とも党利党略ではなく、国民のためという政策判断の基準をもとに是々非々で対応してまいります！

“辻かおるにお気軽にご相談下さい！”

[住所] 東京都豊島区要町2-5-13

[電話 & FAX] 03-3974-7736

[メールアドレス] [k\\_tsuji@a.toshima.ne.jp](mailto:k_tsuji@a.toshima.ne.jp)

[公式ホームページ] <http://toshima.new-komei.net/tsuji/>

[ブログ・辻かおるの出前通信] <http://demae123.blog70.fc2.com/>

# 区議会第1回定例会報告 平成22年度区予算案が成立！ ～22年度最重点施策「セーフコミュニティ」を強く推進～



辻かおるは、平成22年度の予算特別委員として、現下の歳入環境の悪化の中、区民生活を守り抜く視点から、福祉、教育、介護、そして、安全・安心な街づくり等について質問並びに提案を行いました。

特に、22年度の最重点施策である「セーフコミュニティ」(安全・安心都市づくり)については、昨年の第3回定例会の一般質問で自殺対策について質問した際に、高野区長が「セーフコミュニティ」に初めて言及。

そして本年2月に、豊島区は、地域住民の皆様と東京として初めての取組宣言を行いました。

さらに予算特別委員会の中で、「セーフコミュニティの取り組みにおいては、先ず、庁舎内の部門横断的な連携と相談窓口の充実が不可欠である」と要望しました。高野区長からは、「これまでの施策の集大成として全庁あげて取り組む」との答弁がありました。

こうして、新年度予算は、「身の丈」に沿った財政規模を堅持し、区民サービスの水準を維持する健全な編成がなされたものであることが確認され、賛成多数により可決・成立致しました。



セーフコミュニティ取組宣言  
2月22日 区役所内にて

※予算特別委員会での発言の模様は、辻かおるの公式ホームページからご覧下さい。

## 最近の実績より

長橋けい一都議会議員との連携で実現しました！

### 大型マンションに地域貢献用防災設備が実現！

3月に完成した大型マンションに、災害時の地域貢献用防災設備として地域住民用の災害用トイレセットが設置されました。

これは、私が平成19年第3回定例会で提案していたもので、本年1月1日に建築条例が改正され、大規模マンションにつきましては、地域貢献用防災設備の設置について町会等との協議が義務化されました。

今回のマンションは、条例改正前のものですが、事業主が自主的に設置したものです。



### 都営住宅エレベータ前にベンチを設置！



都営住宅を視察する長橋都議会議員

### 消防団倉庫を追加設置！



手前が追加設置した倉庫

都営住宅高松第4アパートの各階のエレベーター前にベンチを設置しました。これにより高齢者のためのエレベーター待機対策が図られました。



左記都営住宅に消防団倉庫を追加設置しました。今まで分散、保管されていた機材を一か所に集約させたことにより、より早く現場に駆けつけることが可能となりました。